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３．政 策 提 言 

 

 大府市においては、早急に対応するものと、将来的に対応するものとを峻別して、空き家対策

を強力に推し進めるべきである。 

以下に、空き家対策に織り込む内容のポイントを列記する。 

 

（１）安全安心からの視点と、まちづくりからの視点を持って、空き家対策を進めること 

★ 現行の制度、条例、法を総動員して、できるものからすぐに対応していくこと 

 

① 庁内関係部署の横の連携を強化すること 

② 相談窓口の一本化を図ること 

・各種相談に対応できる体制を整備する。 

・市民が市役所内のどの部署へ相談に行っても適切に対応できるようにしておく。 

③ 自治区など地域組織と協力して実態調査を実施すること 

・地域の声をよく聴きながら実態調査を実施する。 

④ 特措法に基づく「空家等対策計画」を策定すること（平成２９年度中に）    

⑤ 特措法に基づき、計画策定のための「協議会」を設置すること（平成２９年度早期に） 

⑥ 特措法に規定されていない事案に対しても、危険排除対応として、応急措置・緊急安全

措置ができるようにすること 

⑦ 対策推進の実効性を担保するため、必要であれば条例制定を検討すること 

⑧ 空き家所有者に対しての支援策を検討すること 

(例) 

     ・除去費用の補助等 

     ・対応策の情報提供 

⑨ 空き家にならないための予防策に取り組むこと 

(例) 

・高齢者世帯に対して、民生委員と協力して、事前に情報を提供する。 

⑩ 所有者に対して、管理されない空き家にならないよう、意識喚起をすること 

(例) 

・転出届出時に、持ち家の管理に関する情報を提供する。 

 

（２）空き家対策を進めるに当たって、特に留意すること 

★ 空き家の管理は基本的には所有者の責任であるが、行政はもう一歩前に出て支援する

こと （解決の糸口を提示すること） 

 

① 市職員は当事者と直接会って話し合いを進めること 

② 愛知県に対して、技術的助言など積極的な支援を要請すること 

③ 必要に応じて、人的、予算的措置を行うこと 

 

 以上、大府市議会建設消防委員会の政策提言とする。 
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建設消防委員会委員名簿 

 

（平成２８年５月１１日～） 

職  名 氏  名 所 属 会 派 

委 員 長 大 西 勝 彦 市民クラブ 

副委員長 鷹 羽 登久子 無所属クラブ 

委  員 小 山 昌 子 市民クラブ 

委  員 加 古   守 自民クラブ 

委  員 山 本 正 和 自民クラブ 

委  員 深 谷 直 史 自民クラブ 

 

（備考）正副委員長のほかは、議席番号順 


